



**NOTICE OF APPROVAL
 AVIS D'APPROBATION**

S.WA-3080

JUN 8 1982

Ottawa, _____

Company: Weightech Group Inc.
 91 Esna Park Drive
 Markham, Ontario
 L3R 2S2

Société: Weightech Group Inc.
 91 Esna Park Drive
 Markham, Ontario
 L3R 2S2

Manufacturer: Weightech Group Inc.

Fabricant: Weightech Group Inc.

Type of Device: In-line Electronic Crane Scale.

Appareil: Bascule électronique à grue commerciale.

<u>Model Number</u> <u>No. de modèle</u>	<u>Capacity</u> <u>Portée</u>
1 LF - 3169	2000 lbs

Load Cell
Dynamomètre

Stainless Steel Le Bow/
 Le Bow en acier inoxydable.

Approved Accessories: This device may be used with any approved compatible accessories.

Accessoires approuvés: Tout accessoire approuvé et compatible.

Application: For the wholesale weighing of fish on shipboard or at dockside.

Utilisation: Dans le commerce de gros, le pesage du poisson à bord d'un bateau ou au débarcadère.

Description: This weighing system consists of a stainless steel load cell is attached to a boom or gantry at one end and a commodity hook is attached to the other end. Weight indication is by means of an approved compatible indicator which will be enclosed in a stainless steel housing.

Description: L'ensemble de pesage comprend un dynamomètre en acier inoxydable qui est logé dans un boîtier en acier inoxydable et dont l'une des extrémités est reliée à une flèche ou à un portique et l'autre à un crochet pour marchandises. L'indication pondérale est assurée par un indicateur approuvé et compatible renfermé dans un boîtier en acier inoxydable.

Conditions of Approval: Approval is granted under the Weights and Measures Act., S.C. 1970-71-72, chapter 36, and the Weights and Measures Regulations C.R.C.c., 1605 for use in Canada under the general conditions of the said Regulations, and under any special conditions listed above.

Conditions d'approbation: L'approbation est accordée conformément à la Loi sur les poids et mesures S.R.C. 1970-71-72, chapitre 36, et au règlement d'application C.R.C.c., 1605. L'emploi est autorisé au Canada sous réserve des conditions générales dudit règlement et de toutes les conditions particulières formulées dans le présent avis.

File No.: G6922-F156-7

N° de dossier: G6922-F156-7


W.R. Virtue

Acting Chief
Legal Metrology Laboratories

Chef Intérimaire
Laboratoires de la métrologie légale